



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校
令和6年7月19日(金)第5号

1学期 無事に終了です

～ 子どもたちの頑張りや成長を振り返って ～

暑い日差しと共に夏がやってきました。今年は梅雨の時期がとても短く、雨を待つ生き物や植物にとっては物足りなさもあったのではないのでしょうか。今日は、1学期の終業式でした。子どもたちにとってどんな1学期だったのでしょうか。本日はご家庭に「あゆみ」をお届けいたします。できるようになったこと、上達したこと、成長したこと…それぞれの頑張りが詰め込まれています。私も個々の「あゆみ」に目をとおり、子どもたちの顔を思い浮かべながら、また、活動場面を振り返りながら、それぞれの成長を思い起こし、その成果を喜ばしく感じています。明日から37日間の夏休みです。どうか、子どもたちが安全に事故なく過ごし、普段できない経験を通じて心も体も大きく成長し、2学期に元気いっぱい戻ってきてくれることを願っています。保護者の皆様におかれましては、いつも本校の教育活動に御理解、御協力をいただき、心より感謝申し上げます。37日間、どうぞよろしく願います。



7月…あれこれ



7月3日(水) 中学部の生徒たちと和光特別支援学校の中学部の生徒がオンライン交流会を行いました。お互いの市や学校の紹介を通じて、知らなかったことを知るとともに、それぞれの学校の特徴やお互いのことをわかり合う素敵な交流ができました。これからも一緒に学び合えたらいいですね。

7月3日(水)の給食には、甘くておいしい「とうもろこし」がメニューに登場しました。このとうもろこしは、なんと前日に子どもたちの有志が皮むきを手伝ってくれたものなのです。佐々木栄養教諭の提案で、調理員さんたちも一緒に皮のおきかたを教えてくださいました。自分たちが皮をむいたとうもろこしを食する喜び…いつもより美味しさ倍増です。まさに本校だからこそできる良さであり、これが本校の食育のひとつとなっています。これからもこのように素敵な取り組みを計画していけたらいいです。



☆お知らせ・お礼☆



サマーリフレッシュウィークに係る学校閉庁

8月10日(土)～8月17日(土)は、教職員の負担軽減の取組の一つとして、学校閉庁日となります。この期間は、学校での教職員の勤務はありませんので、電話連絡をいただいてもつながりません。緊急時には、富士見市役所 049-251-2711(代表)から学校教育課に連絡を入れてください。学校教育課から本校管理職に連絡がつながります。

ご協力ありがとうございます

以前お願いした使い古しのタオルやシーツの寄付、たくさん集まり大変助かっています。子どもたちのために大いに活用しています。本当にどうもありがとうございます。